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修平科技大學 

112學年度進修部師生座談會會議紀錄 

一、時間：112 年 12 月 2 日（六）早上 9 時 

二、地點：A0410 演講廳 

三、主席：陳建勝校長                                          記錄：楊雯婷 

四、出列席：如簽到表 

五、主席致詞： 
各位師長、各位同學大家早安！特別謝謝各位同學各位師長來參加今天進修部

師生座談會，座談會的內容麻煩各位就參閱手冊的資料，先介紹在場主管，他們非

常關心同學們在學校的學習，尤其在座是進修部的同學，非常的辛苦，你們都有一

個全職的工作，所以對進修部的同學精神可嘉。待會有任何建議，或者需要處室、

主管幫你協助回答問題，麻煩各位把握意見交流的時間，事前有提出的書面意見，

已在書面資料做回覆，幾位主管待會只需要在做補充，如沒有麻煩同學直接參閱。

再次叮嚀各位上課重要，但你的安全更重要，還是要維持最重要的交通安全，生命

只有一次，書慢慢念還有很多機會。 

六、業務宣導： 
教務長： 

(一)教務處在這麻煩班上的代表，回去轉達準時授課、準時到課，難能可貴

可以回到學校學習。 
(二)所有學習過程中，如果有任何的疑問，請各位特別記得學校的教務處，

在 A棟 1樓進修服務組(A0119)，一定有人上班，從星期一到星期六晚

上，除了星期日到下午結束；在學務處、總務處也會有人值班，請各位

隨時運用資源，如果有就近馬上須處理的事情，各系各院都會輪流值

班；最重要的事，各位如果有借書、影印需求，圖書館也會有人值班，

如果再做進修部同學可以多多利用資源，如果需要各處幫助的地方，可

以隨時諮商諮詢，來協助各位同學。 

學務長： 

(一)進修部同學都會在晚上、假日上課，校園有些地方比較暗，呼籲同學

盡量不要往沒有燈的地方去；校園裡面有安裝緊急求救鈴，如果有緊

急狀況周圍有看到緊急求救鈴(紅色箱子)，可以直接按下去，校安會

趕快做處理，如附近沒有請撥打校安電話，校安電話在手冊裡都有，

請同學存在手機快撥鍵，或是存在電話簿裡面，這樣可以很快的解決

你的問題。 
(二)現在全校校園是全面禁菸，會常看到校園內有菸蒂，禁菸是教育明令
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規定，有時候衛生局來查訪，如被抓到是會有罰款，請同學移駕到圍

牆外抽菸，以免影響同學權益。 
(三)下禮拜六是學校校慶，進修部當天是有課程，歡迎同學早上到學校來

參與，有購買校園內停車證的同學，可以順利到校園來停車，呼籲各

位同學當天開車、騎車慢一點，不要影響行人，學校會非常熱鬧，當

天有表演等。 
總務長： 

(一)校內目前的限速只有 20，有時候沒車的時候，車速都比較快一點，請 
大家還是要注意一下。 

(二)這學期停車格有增設 10 幾個，車格幾乎是停滿，提醒開車同學要麻煩 
停好，常會接到學生申訴一台車停兩格中間；也請不要停太出來，以 
免有刮傷問題。 

(三)廁所是由廠商外包，如果廁所沒維護好整潔，請麻煩告知總務處。 
(四)上課如使用電風扇或冷氣機，有故障或是異常，請盡快跟事務組聯絡， 

會很快維護好。 
圖資長： 

(一)圖書館開館時間，除了星期三跟星期四晚上之外，周一到周日都有開 
館，麻煩同學來圖書館前，請確認開館時間；如在開館外時間，借書

可線上借書，還書請投遞至圖書館門口旁的還書箱。 
(二)圖書館的服務跟詳細介紹，可在學校首頁下方，有中越說明導覽影片， 

有興趣的同學可以觀看了解，如還有其他問題可至圖書館的櫃檯詢問。 
工院院長： 

(一)各系都有很重要的證照，如同學有需求，系上、老師跟系主任都會 
做相關的安排，也歡迎同學在這段時間好好學習；那有需要考的證照，

也可以跟系上做反應。 
(二)手冊上應英系有反映要設立研究所問題，歡迎同學來精實生產管理研 

究所就讀。 
管理院長： 

(一)家庭如有突發狀況，請記得要請假或是跟老師打聲招呼，學校會有記 
曠課跟扣考，因教學不受學制打折。 

(二)同學反映老師可不可，在進修部的課程要求鬆一點，課程上老師有教 
學專業，由老師來訂定；鬆其實不是好事，因過完一個學程，可能沒 
有學習到東西；如因個人因素(害羞不想上台報告)，可能要突破自我 
跟上大家的腳步，這樣才會塑造成課程上所求的素養，給同學的建議。 

觀創院長： 

各位利用晚上或是周末上課，這是非常辛苦的事，各位同學好好珍惜在學

期間；今天的活動是同學對學校的需求或要求部分，等下會請各位系主

任、老師給予解答。 
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七、問題討論： 
(一)二技應英一甲建議事項: 

同學反應宿舍衛浴公共設施，環境不是很好(浴室小便味道、廁所會遺留生理期 
物品跟小便不準)，造成觀感不好，並且還需自備消毒藥水消毒，是否可以改善? 
總務長: 
前幾天住宿生座談會也反映這件事，已跟外包廠商說明，也會持續派人去看， 
如同學還有這樣的反應，總務長本人會親自去看。 
學務長： 
會請宿舍做清潔宣導，未來已研擬本籍生跟外籍生分層住宿事情，下學期會盡 
可能規劃分層住宿。 

(二)四技電機一甲建議事項: 
機車的感應不能進來或是需感應多次，有沒有辦法處理好? 
總務長: 
前一陣子已請廠商處理，因該是最近又有問題，會再請廠商重新來設定跟測試。 

(三)二技企二甲建議事項: 
E0104 外的飲水機，水質不是很好，請問學校有沒有辦法改善? 
總務長: 
飲水機水質固定有外包廠商檢測，最近檢測報告正常，衛保組也有追蹤；E0104
教室的影水機，星期一會請事務組來看，如是管線問題，會優先更換飲水機。 

(四)二技工管一甲建議事項: 
除了電腦課，如無實作課的話，上課能否固定同一間教室?因為換教室就需要幫 
上一位使用者清潔垃圾，且課程銜接緊湊，有時來不急於課表時間內到達下一 
間教室。 
教務長: 
教室使用有造成困惱，可以快速告知學校(老師、處室等)，以免影響學生您的權 
益。上課教室需移動問題，因教室容納人數前提下，還是需要調動教室，調動 
方法會更細緻，讓學生不至於跑太遠，會再看貴班課表。 

(五)二技工管一甲建議事項: 
若有與其他系合班上課(C0205、通識課)，能否確保教室有足夠作位?如當天上 
課同學全員到齊，座位不足導致後來的同學沒座位坐。 
教務長: 
通識課程是整個大學的學制，可能會因為人數造成壓力，會再做調整。 

(六)二技工管一甲建議事項: 
教室桌椅之間位置能否大一點，給你體型較壯碩的同學友善的學習空間(C0205) 
教務長: 
會特別安排 2 張加大座椅。 

(七)四技機械三甲建議事項: 
晚上上課校區陰暗的地方不要去，因該學校是要增加照明設備或是攝影機，確 
保學生安全，而不是叫學生不去 
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校長: 
謝謝同學說明，學校的照明沒問題，學校當然是安全的校園。 

(八)四技機械三甲建議事項: 
教室時常需要等待教室門打開，有沒有對應窗口或是有誰作負責，讓學生可以 
準時進入教室。(D0302) 
教務長: 
C 棟跟 D 棟是由教務處統一管理(開門、關門)，會在留意狀況，之後不會在有 
這樣的狀況。鑰匙早上由教資中心(A0115)負責，晚上由進修部服務組(A0119) 
負責。 

八、主席結論： 
好，如果同學沒有意見，同學在學習上有非常多層面，發現同學在書面問題狀 
況是資訊的傳遞跟細節的了解，需要清楚的掌握，所以學校溝通管道非常順 
暢，每年上學期會做一次師生座談會，同學你有任何問題，可以找任課老師→ 
導師→院長→處室→校長。 

九、散會。 


